

# Résultats positifs pour SYZ en 2017

- Bénéfice net consolidé de CHF 3.4 millions
- Fonds propres en augmentation à CHF 300.4 millions et ratio de solvabilité CET1 de 18.4%
- Augmentation des avoirs administrés par le Groupe SYZ qui atteignent CHF 37.2 milliards

Genève, le 18 avril 2018 - Le groupe bancaire suisse SYZ a enregistré des résultats positifs au cours de l'exercice 2017. Des avoirs administrés en hausse, un résultat opérationnel positif et des charges contenues permettent ainsi au Groupe SYZ de publier un bénéfice net consolidé positif de CHF 3.4 millions.

Au 31 décembre 2017, les avoirs administrés se sont élevés à CHF 37.2 milliards, en légère augmentation par rapport à l'exercice de 2016 (CHF 36,3 milliards), grâce notamment à la croissance de ses activités de gestion institutionnelle et de banque privée. Par ailleurs, la bonne performance de gestion a permis de compenser l'attrition naturelle de la clientèle de Royal Bank of Canada (Suisse) SA acquise en 2015, et l'effet des déclarations volontaires réalisées dans les programmes d'amnisties fiscales.

Les revenus d'exploitation consolidés du Groupe ont subi un léger recul de 1% en 2017 pour atteindre CHF 215 millions. A fin 2017, les charges d'exploitation du groupe, qui se montaient CHF 193 millions, sont quant à elles en légère augmentation par rapport à l'exercice de 2016 (CHF 189 millions). Cette légère hausse résulte essentiellement de l'augmentation des coûts liés aux projets règlementaires, aux investissements visant à améliorer la qualité des prestations des activités opérationnelles externalisées et au renforcement des équipes dédiées à la clientèle au sein de la banque privée.

## Un bilan et un bénéfice positif

En conséquence, le Groupe SYZ a enregistré pour l'exercice 2017 un résultat opérationnel positif qui s'élève à CHF 5,2 millions, en progression par rapport aux CHF 3.9 millions publiés en 2016. Compte tenu des produits ordinaires liés au modèle d'affaire du Groupe et aux coûts assumés en 2017, le bénéfice net consolidé du Groupe totalise CHF 3.4 millions pour l'année 2017.

« Notre résultat opérationnel 2017 traduit la bonne santé financière et la solidité de notre Groupe. Grâce à la complémentarité de nos deux métiers : le Wealth Management et l'Asset Management, nous avons été en mesure de poursuivre notre croissance sur les marchés que nous avons identifiés dans notre stratégie de développement.» a commenté Eric Syz, CEO du Groupe SYZ.

# Un groupe solide

Déjà très confortables en 2016, les fonds propres consolidés ont encore progressé en 2017 pour atteindre CHF 300,4 millions, renforçant ainsi l'indépendance et la solidité du Groupe. Cette excellente assise financière se traduit par une amélioration du ratio de solvabilité CET1 (Tier 1), qui s'élève à 18.4% à fin 2017 (2016 : 16.6%)

#### Rétrospective 2017

SYZ a vécu un moment historique en 2017 lorsque la Banque s'est installée, près de 20 ans après sa fondation, dans ses nouveaux locaux. Situé au Quai des Bergues n.1, le bâtiment qui accueille désormais les activités de la Banque ainsi que toutes les fonctions transversales du Groupe, a été entièrement rénové et aménagé comme un musée d'art contemporain.

L'activité de **banque privée** a étoffé son processus d'investissement en gestion discrétionnaire (*Discretionary Portfolio Management*) en intégrant systématiquement un budget de risque dans les portefeuilles. La gestion conseillée (*Advisory*), dont les services répondent aux besoins des marchés sur lesquels la banque poursuit son développement,

notamment en Europe, Afrique et Amérique latine, poursuit son développement. Ainsi, les avoirs sous gestion de l'Advisory ont crû de +19% par rapport à 2016. Ce service a par ailleurs innové en offrant en avant-première suisse une nouvelle obligation indexée sur actions émise par la Banque mondiale et intégrant les Objectifs de développement durable (ODD) des Nations Unies.

Enfin, la banque a été désignée « Best Private Bank - Investment Management Platform » aux WealthBriefing Swiss Awards 2017 et élue pour la quatrième année consécutive « Best Private Banking Boutique » par le jury des Global Private Banking Awards 2017.

L'activité de **gestion institutionnelle** du Groupe SYZ a été soutenue par des résultats robustes et positifs sur toute sa gamme de produits d'investissement incluant, entre autres, les actions européennes, les actions japonaises, les produits multi-asset et le crédit. Pour mieux servir sa clientèle européenne, SYZ Asset Management s'est développée ultérieurement en 2017 par l'ouverture d'une succursale à Madrid, par le renforcement des équipes de vente en Suisse et par l'extension de son offre.

## Nomination de Yvan Gaillard en tant que Deputy CEO

Deux ans après avoir été nommé Group Chief Operating Officer (COO) et membre du Comité de Direction, M. Yvan Gaillard a été promu Deputy CEO le 1<sup>er</sup> mars 2018.

Avant de rejoindre SYZ, Yvan Gaillard a occupé différentes fonctions managériales au sein de la Banque Pictet & Cie, où il a été successivement Head of Client Facing Solutions et Chief Operating Officer de la division Wealth Management. Au bénéfice d'un Master en technologie de l'information décerné par l'EPFL, Yvan Gaillard détient également les certifications CAIA et CIIA et deux diplômes de l'INSEAD.

Pour tout renseignement complémentaire, prière de contacter:

Moreno Volpi

Tél.: +41 (0)58 799 16 98

E-mail: moreno.volpi@syzgroup.com

### A propos du Groupe SYZ

Fondé à Genève en 1996, SYZ est un groupe bancaire suisse en forte croissance, qui se concentre exclusivement sur la gestion d'actifs à travers deux métiers complémentaires : la banque privée haut de gamme et la gestion institutionnelle. SYZ offre aux investisseurs privés et institutionnells un style d'investissement axé sur la gestion active et la réduction du risque qui vise une performance absolue. Le Groupe a une présence internationale, il possède des fonds propres solides et bénéficie de son statut de société indépendante grâce à son actionnariat familial.

WWW.syzgroup.com